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Temas para polemizar 

Crisis educativa 
En la reunión de Rectores de Universidad, celebrada en el Palacio de 

Fuensalida, se plantearon varios problemas, uno de ellos, el de la selectividad, 
merece una serie de consideraciones, por nuestra parte. Intentamos que sean 
puntualizaciones que nacen, meramente, de la experiencia, y no por supuesto de 
una investigación netamente científica, pues en educación, e1r este país, poco se 
hace científicamente, y por eso, ha de hablar la voz de la·experiencia. 

La selectividad ha de ser tratada de abajo arriba y no en el momento que se ha 
intentado plantearse, en el paso del BUP a la Universidad. Y, para plantearse la 
selectividad hay que hacerlo, no con este nombre, utilizado por 
políticos-demagogos y otras gentes, sino con el de calidad del alumnado, del 
p.rofesor y del sistema educativo. 

Tod.o el sistema educativo, como conjunto y como parte, está e1ifrentado con 
él y con la realidad viv.iente, y ante esto, huelga la selectividad. Huelga todo. Lo 
que se necesita es, en el sistema educativo y en su política, una revisión. 

La revisión nos llevará a una falta total del primer nivel educativo, guarderías 
y a1,tlas de preescolar. Aquí, la Administmción está patinando. Exíste una faltu 
de centros y de verdaderos espeéialistas. La familia lleva a los niños, caso qu~ 
pueda, para quitárselos de encima. Los docentes no son tales, sino meros 
guardadores. Son ajenos a la temática educativa. Los ce1~tros se aprovechan de 
los guardadores, pagándoles ínfimas cantidades, y de los padres, cobrándoles 
enormes cantidades. Impasible se encuentra, ante ello, la Administi-ación. 

¿Dónden están·las aulas de preescolar? 
En la E.G.B., primera y segunda etapa, el problema se agudiza. Los centros 

estatales, faltos de todo, ven evadirse grandes cantidades de pesetas, sabrosas 
cantidades, del presupuesto ministerial para subvencionar una enseñanza privada, 
carente de calidad, en manos de sectores privilegiados. 

Se realizan esfuerzos enormes para lograr, simplemente, una enseñanza 
gratUita, conseguida, parcialmente, por la marginación de un profesorado mal 
pagado, y unos sufridos padres, que en definitiva pagan. 

Con unos centros carentes de aulas dignas e instalaciones apropiadas, amén de 
un moderno ·material pedagógirn sólo se pueden impartir enseñanzas 
enfermizas. Enseñanzas cancerosas que en pocos años estarán dando sus frutos. 
Tenemos una enfermedad crónica en nuestra ens.eiíanza y cuánto más nos 
elevamos más enfermos. Así, nuestra Universidad es una muerte segura para el 
que la pisa. 

Con una Formación Profesional inexistente, llegamos a una masiva 
Uniuersidád expedidora de títulos. Por otra parte, el profesorado con toda una 
tremenda problemática y la ineficacia de ciertos métodos educativos. 

Este es el panorama, ésta es la perspectiva. ¿Qué hacer? 
Pensamos que, 'hay que dedicar más dinero, controlar las subvenciones, 

realizar una sensata planificación de construcciones de centros, pero que no sean 
chabolas, investigar, que los ICES funcionen ... y un largo etcétera. 

Creemos que no hemos expuesto toda la problemática y la solución, pero 
dejamos una vía para polemizar. 

SANCHEZ-ESCOBAR 

Palomarejos: 
A. P. se interesa 

por la problemática 
barriada 

La sitvación de abandono en que St" 

encuentra la barriada de Palomarejos, es 
pública y notoria. 

Aún cuando nuestro Toledo es modelo 
en lo que respecta a ciudad limpia y cui
dada por su municipio, la citada zona, 
llega al límite de sus posibilidades de su· 
frir en su entorno esta desidia, faltando 
las más elementales normas de higiene, sa
lud pública e incluso integridad personal. 

V arias son las calles de la zona, con 
bloques de viviendas construidas hace más 
de un año, que carecen de pavimentación, 
alumbrado público, rotulación y sendcio 
de limpieza. Alguna comunidad de veci
nos, se dirigió por escrito al señor alcalde 
hace más de un año, exponiéndole tales 
deficiencias y pidiéndole su urgente solu· 
ción y sólo consiguieron el silencio de la 
alcaldía, pero ninguna resolución para sus 
problemas. 

La recogida de basuras, servicio por el 
que el Ayuntamiento cobra su correspon
diente impuesto, deja mucho que desear, 
permaneciendo días y días, los más inve
rosímiles objetos que pueden ir, desde un 
zapato a una cubierta de un turismo, 
abandonados en la vía pública y esto se 
debe a una falta de policía municipal que 
vigile la zona y denuncie tal estado de 
cosas, después que un ~ficiente servicio de 
recogida· de basura y de limpieza estuviera 
establecido. 

Las calles, ahora que empieza la época 
de lluvias, se hacen intransitables, con 
barro por todas partes debido a Ja falta de 
pavimentación y los charcos, verdaderas 
lagunas en algunas calles, como en la Ave· 
nida de Baber. Situación que en esta últi· 
ma.calle se ve incrementada con las obras 
que se están realizando desde varios 
meses, acometiéndose una obra, sin haber 
terminado aún la anterior, con un verda· 
dero desconcierto y anarquía; en la acera 

..., ________________________________ _,·'·· pe la derecha hay verdaderas montañas de 

tierra sobrante, que llevan más de un mes 
sin retirar y que alguna caída y aún frac· 

ANATOLIO SU SASTRE 
A MEDIDA 

Antes de comprar. su traje·, consulte cuánto 
vale hecho a medida, no es más caro. 

CSE ADMITEN GENEROS> 

el San Francisco, 27, 1. º Teléfonos 80 08 37-80 28 32 

MATEMATICAS Oposiciones 
E. G. B. 

• • ~. 

• 
CLASES - Grupos reducidos, por 
LICENCIADO. CIENCIAS EXACTAS 
METODOLOGO. 
90 ° I o Aprobados en convocatoria anterior. 

Aprender piatemáticas es FACIL y AGRADABLE. COMPRUEBALO 

asist¡endo GRATUITAMENTE hasta que decidas incorporarte. 

Información: FLORENCIO CARRILLO - e/ Mira al Rlo, 4, Telf. 80 24 13 

tura de los sufridos viandantes han moti· 
vado. 

Es evidente la falta de 'zonas verdes, de 

REHABILITACION 
DE LENGUAJE 

Carlos Rossi Ariza (Logopeda) 
* Titulado y formado por la 
Universidad P. de Salamanca y 
Universidad Complutense de 
Madrid. 
* Colaborador del Hospital 
Clínico "San Carlos" de 
Madrid. 
Le ofrece su serv1c10 de 
REHABILITACION DE LEN
GUAJE . 

-Dislexias 
-Dislalias 
-Disfemias 
_:Afasias 
-Laringectomías 
-Disfonías 
-Hipoacusias 
-Lectura 
-Escritura, etc. 
C/ Postiguillo, 10, tercero C, 
derecha, Talavera de la Reina. 

parques infantiles, ignorando si la alcaldía 
ha previsto la indudable necesidad de su 
ubicación en la barriada, pero que aún no 
realizó. 

Igualmente mejorar los servicios de 
transportes urbanos, sería otro de los 
aspectos del problema, haciéndoles más 
frecuentes en horario y extendiendo su 
recorrido para el usuario y para esto en 
nuestra ciudad por sus peculiaridades 
sería de gran utilidad el uso de microbu
ses. 

Nos vemos obligados a denunciar 
desde estas líneas, todos estos problemas 
que tiene planteados esta zona, que debe 
constituir parte del nuevo Toledo, y que 
po.r la política municipal m.ás parece un 
aduar que una nueva ciudad, impropia del 
año en que vivimos. 

SESION DE LA DIPUTACION 

En 7 millones y medio se ad
judicaron las obras para el 

abastecimiento de aguas 
a 1 a Mancomunidad de 1 a 

Campana de Oropesa 

Al iniciarse la ses10n extraordinaria 
que la Diputación de Toledo celebró el 
día 13 de este mes se hizo constar en 
acta, a propuesta de su presidente don 
José Magán de la Cruz, el sentimiento de 
la Corporación Provincial por el asesinato 
del presidente de la Diputación de. Vizca· 
ya y los guardias civiles que le escoltaban. 
El presidente informó de los telegramas 
de repulsa de los actos terroristas ocurri
dos en Guernica cursados a raíz del 
suceso a la Corporación provincial de 
Vizcaya; 

Se fijó en ocho el número de diputa· 
dos que en su día serán designados conse· 
jeros generales en los Organos de Gobier
no de la Caja de Ahorro Provincial de 
Toledo. 

Se adjudicaron definitivamente en 
7.665.195 pesetas las obras de abasteci· 
miento de aguas a la Mancomunidad de la 
Campana de Oropesa; por no haber exis· 
tido aspirantes se declararon desiertas las • 
de abastecimiento de agua a Pelahustan y 
las de pavimentación de Yepes .. 

Se estudió definitivamente el desarro· 
!Jo del Plan Provincial de Obras y Servi
cios para 1976-77, procediéndose a un 
reajuste del mismo, al objeto de cumplir 
las normas y plazos establecidos en la 
regulación de Planes Provinciales. 

Se necesita· 
chica fija 

Imprescindible sepa cocina -Mayor de 20 años. 

Excelente sueldo 

~yda. 6eneral Vague, 11.-1.º izq. 

COMPRO 

.sacos papel buen uso, 3, 50 ptas. 
uno. Vendo harina de soja Y 
pulpa blanca. Angel Bonilla. 
Avda. Pío XII, 40. Telf. 
80 19 40. Talavera. 

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Voz de Talavera, La. 9/11/1977.


